

# 報恩寺だより

平成14年4月17日  
綾瀬市寺尾南 2-10-1  
おたすけ観音 報恩寺  
電話 0467-78-7160  
FAX0467-79-1567

## 大般若祈祷会勤修について

5月17日は、おたすけ観音の縁日です。皆様の家内安全、身体健全、諸災消除、諸縁吉祥を祈り、大般若祈祷会を次により行いますので、お誘い合わせのうえ御参詣くださるよう、ご案内申し上げます。

### 記

期日 5月17日(金)  
日程 午後1時 御詠歌  
午後2時 大般若祈祷会  
午後3時 小斎

祈祷料(2000円)は当日御志納お願い致します。

## 特別御寄進

次の方々から特別御寄進を頂きました。各位の御芳志に感謝すると共に供養菩提のご冥福をお祈りいたします。

橋川ふみえ 様	笠間孝夫 様	蛭子幸三郎 様	森山義雄 様
橋川和秀 様	高嶋勝美 様	橋川幸彦 様	奥津祐之 様
橋川豊二 様	近藤喜一 様	戸井田國輝 様	笠間良二 様
橋川健一 様	早川 豊 様	黒瀧みえ 様	橋川 満 様
橋川美代 様	近藤嘉久 様	金子幸男 様	近藤守夫 様
重森信一郎 様	奥津 実 様	早川光春 様	

## 高祖道元禅師750回大遠忌

皆さまよりご援助頂いた大遠忌寄付金はおかげさまで1,883,500円となりました。平成14年2月7日に報恩寺の寄付金とあわせて3,000,000円を大本山永平寺に志納いたしました。なお、平成14年5月28日～30日 2泊3日にて大遠忌法要団参旅行を企画しております、五十年に一度のご開祖様の供養を兼ねた参拝記念旅行です。まだ募集人員に多少の余裕がございます、皆さまお誘い合わせのうえ、ご参加くださいますようお願い申し上げます。

旅行参加申込みは報恩寺までご連絡くださいませ。

# 感動の富士登山



平成13年7月5日～6日生れて初めて富士山に登りました。いつも眺めてばかりの富士山ですが、神奈川県東部曹洞宗青年会の研修としてのお誘いがあったので、いい機会だと思い参加させていただきました。

今回は夜通し登山をして山頂でご来光を拝もうという企画なので、7月5日午後8時に五合目を出発し暗闇の中山頂を目指します、ガイドさんの案内でゆっくりと6合目、7合目と登って来て8合目到着は12時過ぎでした。8合目の山小屋で一泊の予定だったのですが、すぐに出発しないとご来光には間に合わないとのことで、20分ほどの仮眠をとり出発しました。しかし8合目以上は雲がかかっているのでご来光を拝める可能性は少ないとのこと、さらに高山病の症状も出始めました。具合の悪い方は是から先、登山を続けても症状が悪化することはあっても、よくなることはありません無理をせず登山を断念してくださいとガイドさんに言われたのですが、どうしても山頂に行ってみたかったので登山を続行することにしました。8合目からは勾配のきつい岩場が続き真っ暗な霧の中を登っていくのは正に厳しい修行のようでした。歩き始めるとすぐに体が重く感じられ、一步を迈るのがとても苦しいのには驚きました、酸素の有り難さと自然の大いなる力を感じ取ることが出来たと思います。

7月6日午前4時20分無事山頂の山小屋に到着できましたが、強い風と濃い霧の中で夜が明けても周りの景色などはまったく見えませんでした。1時間の休憩の後、凄まじい強風と濃霧の中を降り8合目まで来ると風は落ち着き、雲の切れ間から日が差し込んでいました。午前8時30分頃、ようやく5合目まで降りてくると、まっすぐ歩くのもままならぬ状態でしたが何ともいえぬ満足感に満たされました。

山頂で期待していたご来光を拝むことは出来ませんでした。下山してから富士山を見上げるときれいに晴れて美しい姿を見せてくれました。山頂に到着した時には、それほど感動するようなことはなかったのですが、家に帰ってからようやく達成感がわいてきて、すべての事がすばらしいと感じられるようになりました、それは何か心の洗濯をしたような気がします、一つの事を一生懸命することにより邪念をふりはらい心の中が純粹になったのではないのでしょうか。普段の生活の中でもこのように一生懸命になればすべてのことが尊いことであるように感動できるのではないかと思います。また機会があれば富士山に登ってみたいと思います。



6合目付近から見た河口湖 富士吉田の夜景。



8合目まで降りてきての御来光

山頂で期待していたご来光を拝むことは出来ませんでした。下山してから富士山を見上げるときれいに晴れて美しい姿を見せてくれました。山頂に到着した時には、それほど感動するようなことはなかったのですが、家に帰ってからようやく達成感がわいてきて、すべての事がすばらしいと感じられるようになりました、それは何か心の洗濯をしたような気がします、一つの事を一生懸命することにより邪念をふりはらい心の中が純粹になったのではないのでしょうか。普段の生活の中でもこのように一生懸命になればすべてのことが尊いことであるように感動できるのではないかと思います。また機会があれば富士山に登ってみたいと思います。

報恩寺副住職 加藤良隆記

## 梅花講員募集

報恩寺梅花講では新入会員を募集しております。報恩寺の様々な行事に参加してみませんか。年齢、性別は問いません。興味のある方は報恩寺またはお近くの梅花講員までご連絡ください。

12月	9月	8月	5月	4月	3月	1月
除夜の鐘	彼岸会	施餓鬼会	大般若	花祭り	彼岸会	修正会



梅花講員による花御堂飾り付け風景



花祭り法要中に誕生仏に甘茶をかけ幸せを願う子供たち